



Jornadas en Traducción para futuros alumnos

El Departamento de Traducción e Interpretación de la Universidad de Salamanca inició ayer unas jornadas de orientación dirigidas a alumnos de 2º de Bachillerato de Salamanca y su provincia. La iniciativa, en la que está prevista la participación de medio centenar de jóvenes durante tres días, tiene como fin dar a conocer a futuros alumnos el funcionamiento real de la titulación a través de tres talleres sobre traducción general, audiovisual e interpretación. | GUZÓN

